

## SUMMARY

# MULTIMEDIA INTERAKTIF FLASH FLIP BOOK PAKAIAN ADAT BETAWI

Created by M. Syah Reza Fahlevi

**Subject** : MULTIMEDIA INTERAKTIF FLASH FLIP BOOK  
PAKAIAN ADAT BETAWI

**Subject Alt** : MULTIMEDIA INTERAKTIF FLASH FLIP BOOK  
PAKAIAN ADAT BETAWI

**Keyword** : INTERAKTIF FLASH FLIP BOOK PAKAIAN ADAT BETAWI

### Description :

Penulisan laporan tugas akhir ini mengambil judul Multimedia Interaktif Flash Flip book Pakaian Adat Betawi, yang merupakan syarat dari kelulusan mahasiswa jurusan Desain Komunikasi Visual. Pengambilan judul ini merupakan pengenalan flash book kepada masyarakat remaja yang tingkat kesadaran dalam membaca rendah dengan tema yang mengangkat tentang pakaian adat Betawi, yang nantinya akan dipromosikan dengan CD melalui Lembaga Kebudayaan Betawi.

Dalam penulisan laporan tugas akhir ini penulis melakukan penelitian ke Lembaga Kebudayaan Betawi, Sanggar Pitung, dan Situ Babakan (Kampung Betawi). Penulis mengangkat tema tentang pakaian adat Betawi dengan maksud agar masyarakat khususnya kalangan remaja dapat melestarikan pakaian tersebut.

Dengan menggunakan objek gambar yang berupa foto untuk setiap pakaian adat betawi, serta menggunakan beberapa teknik photoshop sebagai layout dari cover CD dan guna mempertajam hasil foto yang akan ditampilkan dalam karya tersebut. Penerapan warna yang tepat untuk layout dalam karya ini serta font type yang cocok untuk memaksimalkan hasil karya tugas akhir ini.

Setiap pakaian adat betawi akan dijelaskan di dalam karya penulis yang akan dijadikan media utama tugas akhir ini. Mulai dari jenis pakaian, nama pakaian, serta kegunaan masing-masing pakaian yang ada dalam adat betawi. Penulis akan menjelaskannya melalui media interaktif flash tersebut.

**Date Create** : 31/10/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2007-25-026

**Collection** : undergraduate\_2007-25-026

**Source** : Undergraduate these desain of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor